







## CONVENCIÓN DE LA FACULTAD CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

La 1ª Convención de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Pamplona se desarrolló del 20 al 24 de octubre de 2025 en el campus principal de la Universidad de Pamplona, consolidándose como un evento académico, cultural y social. Su propósito fue generar un espacio de encuentro, reflexión y proyección entre docentes, estudiantes, egresados y directivos, con el fin de fortalecer los lazos institucionales, promover la integración de los programas de licenciatura y visibilizar los procesos de formación, investigación y extensión que caracterizan a esta unidad académica.

Durante esta semana, la Universidad se convirtió en un punto de convergencia para la comunidad educativa. Las jornadas iniciaron con una ceremonia inaugural encabezada por el decano de la Facultad, PhD. Nelson Adolfo Mariño Landazábal, quien destacó la importancia de la educación como eje transformador de la sociedad y el papel que desempeñan los futuros licenciados en la construcción de una cultura basada en el conocimiento, la ética y la inclusión. Este acto de apertura contó además con la presencia de docentes, directores de programa y delegaciones de estudiantes de las distintas licenciaturas.

A lo largo de la semana, se desarrollaron diversas actividades académicas, culturales y deportivas en las que se promovió la participación activa de toda la comunidad universitaria. Los programas de Licenciatura en Educación Infantil, Licenciatura en lenguas extranjeras, inglés y francés, Licenciatura en Lengua Castellana, Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deportes, y Licenciatura en Ciencias Sociales se articularon para ofrecer espacios de diálogo y aprendizaje compartido, donde se socializaron experiencias pedagógicas, avances investigativos y propuestas innovadoras que fortalecen el quehacer docente y la identidad profesional de los licenciados.

El 23 de octubre, la Convención tuvo como escenario el Centro Recreacional Villa Marina, donde la Licenciatura en Lengua Castellana desarrolló una jornada de integración entre docentes y estudiantes. Esta actividad se consolidó como un espacio de convivencia, bienestar y fortalecimiento del sentido de pertenencia institucional, promoviendo valores como el trabajo en equipo, la empatía y el liderazgo colaborativo.













Asimismo, se llevaron a cabo distintas ponencias, talleres y conversatorios que abordaron temáticas sobre la formación docente, los retos actuales de la educación y la importancia de la investigación como herramienta para transformar las realidades escolares y sociales. Estos espacios reafirmaron el compromiso de la Facultad con la excelencia académica y la construcción de una educación más equitativa e inclusiva.

La convención culminó el 24 de octubre con la Carrera Atlética Inter programas, una jornada deportiva que reunió a estudiantes, egresados y docentes en una experiencia llena de energía, compañerismo y entusiasmo. Esta actividad simbolizó la unión entre los programas académicos y cerró con éxito una semana llena de aprendizajes, experiencias significativas y momentos de integración.

Durante el acto de clausura, el decano Nelson Adolfo Mariño Landazábal agradeció la participación de toda la comunidad universitaria y resaltó la importancia de esta primera convención como un precedente que fortalece la identidad institucional y marca el inicio de una tradición académica dentro de la Facultad de Ciencias de la Educación.





www.unipamplona.edu.co